

Wikileaks filtra los códigos de espionaje electrónico de la CIA

Documentos hechos públicos por la organización de Assange describen los supuestos instrumentos para pinchar teléfonos, ordenadores y televisores

AMANDA MARS, Nueva York
Wikileaks, la organización que lanzó Julian Assange para filtrar información confidencial, empezó a publicar ayer miles de documentos atribuidos a la CIA. Si fueran auténticos, se trataría de los programas de ciberespionaje que los servicios de inteligencia de EE UU usan

o han usado para piratear ordenadores y teléfonos, y para convertir televisores inteligentes en micrófonos de espionaje. Wikileaks asegura no haber da-

do a conocer todo el material que posee. Y afirma que se trata de la mayor filtración de documentos de la CIA, que, añade, habría perdido "el control

de la mayoría de su arsenal de *hacking*, incluyendo *software*, virus maliciosos, troyanos, sistemas de control remoto y documentación asociada". Como es habitual, la CIA no hizo comentarios sobre la autenticidad y el contenido de los documentos, que abarcan el periodo de 2013 a 2016. PÁGINA 3

Los gigantes de Silicon Valley, en el punto de mira del ciberespionaje

P3

El Parlament activa el trámite por urgencia de la ley de secesión

La reforma permitirá aprobar la ruptura con España sin apenas debate

PERE RÍOS / ÀNGELS PIÑOL, Barcelona
Junts pel Sí impulsó ayer su mayoría en la Mesa del Parlamento de Cataluña para poner en marcha, con el voto en contra de Ciudadanos, PSC y PP, una reforma del reglamento de la Cámara que permitirá que la ley de ruptura con el Estado español se pueda aprobar en dos horas y sin apenas debate. Con esta ley, la Generalitat pretende convocar este año el referéndum de independencia. La reforma del reglamento recaerá ahora en una ponencia parlamentaria, en la que la oposición no participará, según anunció ayer. PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

DÍA DE LA MUJER



ANTÍA CAL, UNA ENTRE MUCHAS PIONERAS. Antía Cal se crio en La Habana rodeada de grandes mujeres que marcaron su destino. Cuando regresó a España siempre tuvo en la cabeza estudiar y ser maestra. Pionera, abrió en Vigo una escuela de renovación pedagógica que incluía la etapa infantil cuando nadie creía en ello. La web de EL PAÍS emite hoy a las 22.00 horas un documental sobre su vida. / MIGUEL PIÑEIRO PÁGINAS 22 A 25

El juez imputa a Villar por malversación de 1,2 millones en el 'caso Haití'

LADISLAO J. MOÑINO, Madrid
Ángel María Villar, presidente de la Federación Española de Fútbol, tendrá que acudir a declarar como imputado ante el Juzgado de Instrucción número 4 de Majadahonda para responder por los 1,2 millones que el Consejo Superior de Deportes concedió a su institución para apoyar la candidatura del Mundial de 2018, finalmente asigna-

do a Rusia, y de los que solo justificó debidamente 100.000 euros. El juez del caso Haití imputó ayer a Villar y a la Federación, como persona jurídica, por prevaricación, malversación y apropiación indebida. La denuncia la interpuso Miguel Galán, candidato a las elecciones federativas fijadas para el 22 de mayo, y se sumaron a ella la Fiscalía Anticorrupción y el CSD. PÁGINA 36



Los españoles ya usan más las tarjetas que el cajero

ÍNIGO DE BARRÓN, Madrid
Por primera vez, los españoles pagan más con tarjeta (124.406 millones el año pasado) que con el efectivo que sacan de los cajeros (118.275 millones). La subida de las comisiones en los cajeros y los avances tecnológicos (como el pago sin contacto y por el móvil) han contribuido a este cambio. Aunque España va con retraso respecto a otros países de la UE, la tendencia a reducir el uso del efectivo es imparable. PÁGINA 39

ADEMÁS



Fernando Arrabal y Max Aub dividen al Ayuntamiento de Madrid

La tormentosa presentación de los planes para los teatros del Matadero de Madrid añade confusión sobre el porvenir de los nombres de las salas Arrabal y Max Aub. P27

El Congreso vigilará de cerca los incumplimientos del Gobierno

El despliegue de EE UU en Corea del Sur irrita a China P5

Hungría encerrará a todos los inmigrantes sin papeles P7